
令和 5 年度名張市応急診療所運営協議会定例会 議事録（概要） 

日時：令和 5 年 8 月 7 日（月）13：30～14：45 

場所：名張市保健センター（2 階 大会議室） 

１.【市長挨拶】 
  お忙しい中、応急診療所運営協議会にご参加いただきお礼を申し上げる。 

コロナも２類から５類に移行して、患者数は定点把握になり市内の感染状況の実態が把握しづらく

なったが、三重県の定点報告でも増えてきている状況にある。一方でインフルエンザや夏風邪も流行し

ている。 
応急診療所については懸案が山積みである。本日もお話を聞かせていただきながら、私共からも改善

案について相談させていただきたい。よろしくお願いしたい。 
 

２．【会長挨拶】 

皆様、お忙しい中お集まりいただき、お礼を申し上げる。 
毎年この時期の外来診療は患者数としては少ないが、また段々とコロナ感染者も増えてきたと日々

の診療の中で感じている。 
応急診療所に関しては名張市だけでなく他の市町にしても悩みの種ではある。今後も継続していく

必要はもちろんあり、継続していくためにどうしていくべきか協議し、皆様のお力を借りて運営してい

きたい。ご審議の程よろしくお願いしたい。 
 

３．【議事】 事務局より定例会資料に基づき報告（吉田） 
 （1）応急診療所利用状況報告（令和 4 年度）      ※資料（P1～P11） 
 （2）応急診療所決算報告（令和 4 年度）        ※資料（P12） 
 （3）PCR 検査センター決算報告（令和 4 年度）     ※資料（P13） 
  
<質疑応答> 
（委員）二次病院等紹介で市内医療機関のその他が 3 件となっているが、市内のどの医院なのか。 
（会長）資料 4 ページにあり、寺田病院と市内の 2 つの医院。 
（委員）応急診療所は赤字が出ているが、市としてはどう考えているか。 
（市長）大変厳しい。先生方からもご心配をいただいている。市立病院で小児救急を受け入れるようにな

ったことや、コロナによる受診控えの流れが、今年に入ってもあまり変わっていない状況。運営上非

常に厳しく、今後も同様の状況が見込まれる。 
（会長）患者実績数が 5 分の 1 になっている。 
 

（4）来年度（令和 6 年度）のお盆診療の取り扱いについて 
来年もお盆診療日を設定しない ⇒  承認  

◎ 令和 6 年度 お盆診療日 … 設定しない。 

 
（5）その他 課題検討 


